



Piden mujeres frenar todo tipo de maltrato

PATRICIA RAMÍREZ

Legisladoras, políticas y vecinas advirtieron que la violencia contra las mujeres se tiene que atender, pues afecta su vida y trunca su desarrollo personal de manera grave, por lo que propusieron crear un Foro Permanente de Mujeres.

Claudia Corichi, vicepresidenta de Colectivo 50+1, consideró que es fundamental sensibilizar, hacer reuniones de prevención y visibilidad contra las mujeres, pero también difundir los mecanismos de protección, para difundir los derechos. "Saber que podemos denunciar. Si vamos a denunciar algo, no vamos a estar solas. Que nos podemos acompañar", señaló.

A su vez, Pablo Trejo, presidente de Espacio Democrático Independiente, advirtió que en el caso de la alcaldía Iztacalco los indicadores son alarmantes porque en este caso muchas mujeres sufren de violencia física, de violencia económica, de violencia laboral y psicológica.

Convocadas por el Colectivo 50+1 y Espacio Democrático Independiente, y un centenar de mujeres de diversas colonias y organizaciones de Iztacalco, se abordaron las principales problemáticas que enfrentan para construir una agenda que se traduzca en políticas públicas.

"Los indicadores que tenemos son alarmantes porque en este caso muchas mujeres sufren de violencia física, de violencia económica, de violencia laboral, de

violencia psicológica", aseguró Trejo.

Acudieron Mariana Gómez del Campo Gurza, presidenta del Colectivo 50+1 en la Ciudad de México; Nora Arias Contreras; Guadalupe Aurora Peraza, secretaria técnica de la comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación en la Cámara de Diputados; Paloma Canales Suárez del Colectivo 50+1 en la Ciudad de México; Karime Athie Ortiz, presidenta de la Red de Mujeres Libanesas de 50+1 Global, y Katherine Esparza, coordinadora de la Red de Jóvenes 50+1.

FOTO: CUARTOSCURO



Firmeza en su posición.